

000189906

bols 210

EL MERCURIO 6-XII-1991

Comentario.-

p. 14.

Poesía de siempre

(9/10)

Este libro de poesías, quizás sea sólo un motivo adicional para expresar en algunas palabras ese deseo de manifestar a su autor, el profesor Fernando Silva Sánchez, el testimonio de reconocimiento y afecto por su dilatada y fructífera labor educacional.

Aunque, digamos, no fue para quien suscribe el profesor de Castellano regular de aula en los años de Humanidades, le tuvimos por un corto periodo en los cursos de preparación para el Bachillerato, en la asignatura de composición literaria, materia que manejaba no sólo con amplio conocimiento, sino que, lo más importante, con entusiasta agrado que transmitía jubilosamente a sus discípulos.

Reflexivo, austero de gestos y movimientos, acompaña sus clases con pequeñas caminatas entre un costado y otro del pizarrón, y en las que las manos tienen especial importancia, porque pareciera residir allí la fuerza escondida del conocimiento, el profesor Silva Sánchez busca en el contenido eventual de su clase un mensaje más profundo, la idea que trasciende al dato específico que le preocupa, hasta dar con el paradero de lo realmente fecundo.

Con seguridad desde que comenzó, muy joven, la docencia antes de obtener título profesional, cuando era alumno y profesor en la escuela nocturna de obreros del entonces Patronato de los Sagrados Corazones.

Titulado en la Universidad de Chile, el profesor Fernando Silva ejerció posteriormente en diversos establecimientos, entre otros: Sagrados Corazones de Valparaíso, Escuela Naval, Liceo Eduardo de la Barra, Escuela Italiana, Liceo Juan XXIII de Viña del Mar del que fue su director hasta 1987.

En su larga trayectoria vinculada a la literatura ha publicado varios textos, con el sello inconfundible de su vocación didáctica.

Como éste que hoy ha editado bajo el nombre de "Poesía de Siempre", recopilación de poemas que como advierte en la presentación: "además del alto valor de belleza que poseen, encierran mensajes que pueden conducir al perfeccionamiento de la personalidad, más allá del deleite estético". Es decir, "despertar motivaciones valiosas en otros campos del desarrollo humano, y obtener de este modo finalidades en otros ámbitos de la formación del hombre".

"Poesía de siempre" es un valioso recorrido por el arte de la bella palabra. En este sentido tienen plena cabida en él, fragmentos de prosa que sin tener la estructura poética convencional, recogen el sentimiento y grandeza del verbo, como es el caso de la obra de Michel Quost.

Otro tanto puede deducirse de la incorporación en este libro de himnos, inequivocadamente de valor afectivo para su autor; tal es el caso de el de los Sagrados Corazones de Valparaíso, Universidad de Chile y Escuela Naval.

Sabedor el profesor Silva que ninguna antología puede contener el agrado y estimación absolutos, sin omisiones o reparos, su trabajo lo enriqueció con un intercambio de opiniones, algunas de las cuales, como es el caso del profesor Miguel Espinoza Chiapa, le confieren una relevancia especial.

Desde estas páginas, donde Fernando Silva Sánchez ha tenido una destacada trayectoria docente, felicitamos su libro "Poesía de siempre".

Poesía de siempre [artículo] Hugo Rolando Cortés.

Libros y documentos

AUTORÍA

Cortés, Hugo Rolando, 1932-

FECHA DE PUBLICACIÓN

1991

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Poesía de siempre [artículo] Hugo Rolando Cortés.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)